



[Hermandad será la nota clave de una nueva era] en donde los hombres caminarán en la luz, ya que será un mundo de reconocida radiancia interna, en donde el trabajo del mundo será llevado adelante por intermedio de sonido, y finalmente a través del uso de palabras de poder y del trabajo del mago entrenado. Estos entrenados trabajadores en sustancia, comprendiendo la naturaleza de la materia, viendo siempre en términos de luz y comprendiendo el propósito del sonido, ocasionarán esos cambios estructurales y esas transformaciones materiales que establecerán una civilización adecuada para el trabajo de la raza venidera. Este trabajo será el de la consciente unificación del alma y su vehículo de manifestación. También se establecerán esos métodos culturales que tomarán a los no desarrollados de la raza y los llevarán adelante a una mejor manifestación y una más verdadera expresión de sí mismos, y ocasionar esto es el privilegio de la venidera generación de investigadores científicos.

Un Tratado sobre Magia Blanca (edición revisada 2024) [e277][i336]

... Breve Intervalo de Silencio...

REFLEXIONES SOBRE SONIDO Y COLOR

Como saben, en cartas anteriores hemos tratado muchísimo el tema del sonido, tanto al estudiar el uso de la Palabra Sagrada como en el estudio de formas y mantras. Es un clisé decir que sonido es color y color es sonido, pero así es, y el tópico que realmente procuro llevar a la atención de ustedes no es tanto sonido como sonido sino los efectos de color del sonido. Procuro enfatizar especialmente el aspecto color en esta carta, rogándoles recordar siempre que todos los sonidos se expresan en color.

...Intervalo de Silencio...

Cuando el Logos pronunció la gran Palabra cósmica para este sistema solar, surgieron tres torrentes mayores de color, rompiendo casi simultáneamente en otros cuatro, dándonos así los siete torrentes de color mediante los cuales manifestación deviene posible. Estos colores son:

Azul / Índigo / Verde / Amarillo / Naranja / Rojo / Violeta

No sin darme cuenta los ubiqué en este orden sino que la significación exacta queda para que la descubran ustedes.

Quiero enfatizar un segundo pensamiento: Estos siete torrentes de color fueron el producto de meditación logoica. El Logos meditó, caviló, concibió mentalmente, formó un mundo ideal y lo constituyó en materia de pensamiento. Entonces nuestro universo objetivo destelló en existencia, radiante con los siete colores, con el azul profundo o índigo como trasfondo sintético.

Verde es la base de la actividad de la Naturaleza. Fue el color sintético para el sistema 1 y es el fundamento para el sistema actual manifestado. La nota de la Naturaleza es verde, y cada vez que un hombre revisa la vestidura que cubre la tierra está contactando con algo de la fuerza que alcanzó su consumación en el sistema 1. El verde estimula y cura.

El rayo sintético es índigo, o un azul profundo. Es el Rayo de Amor y Sabiduría, el gran rayo fundamental de este sistema solar actual, y es uno de los rayos cósmicos.

El Rayo Sintético y el Rayo Actividad son en esta etapa los únicos dos de los cuales ustedes pueden estar absolutamente seguros. Uno es la meta del esfuerzo, y el otro es el color fundamental de la Naturaleza.

Alice Ann Bailey, *Cartas sobre Meditación Ocultista* (edición en revisión)

...Breve Intervalo de Silencio...

El verde de la parte *inferior* de Manas, el Alma Animal, será «superado con azul» o el reflejo de la *superior* (que es *Índigo*), que en su aura es de color azul, en estado puro.

Alice Ann Bailey, *Un Tratado sobre Fuego Cósmico* (edición en revisión).

...Intervalo de Silencio...

... postulemos —como una analogía simbólica— el hecho de una Vida Central (externa y fuera de nuestro sistema solar pero dentro de él durante el proceso de manifestación), la Cual decide dentro de Sí tomar una forma material y encarnar. Se establece un vórtice de fuerza como paso preliminar, y entonces tenemos a Dios Inmanente y Dios Trascendente al mismo tiempo. Este vórtice, como un resultado de esta actividad inicial, se demuestra por medio de lo que llamamos sustancia o (para usar un término técnico de la ciencia moderna, que es lo mejor que podemos hacer en este momento) a través del éter del espacio.

La consecuencia de esta activa interacción de vida y sustancia es que una unidad básica es constituida. Padre y madre están a-uno. Esta unidad está caracterizada por cualidad. Mediante esta triplicidad de vida-cualidad-forma, la Vida central evoca y manifiesta conciencia, o concienciación de respuesta a todo lo que está aconteciendo, pero en un grado que nos resulta imposible cognocer, limitados como estamos por nuestro actual punto en la evolución relativamente poco desarrollado. Los estudiantes de este tratado deben tener en mente, desde el principio mismo de sus estudios, la necesidad de familiarizarse con estos cuatro factores condicionantes —vida-cualidad-apariencia— y su resultado o síntesis que llamamos *Conciencia*.

Sicología Esotérica, Tomo I (ed. revisada 2019, Fundación Lucis B.A., Argentina)

Debe recordarse aquí que hay atributos divinos y características de rayo que hasta ahora nunca fueron revelados a las mentes de los hombres ni presentidos por ellos en sus más elevados momentos de inspiración; esto se debe a la falta de sensibilidad de incluso los más avanzados hijos de los hombres. Sus equipos permanecen inadecuadamente desarrollados y por lo tanto incapaces de responder a estas cualidades divinas superiores. Incluso el Cristo Mismo y otros Miembros de la Gran Logia Blanca se están preparando a Sí Mismos para registrar estos atributos divinos y fusionarse Ellos Mismos conscientemente en un todavía más elevado proceso o escala de evolución; será obvio para ustedes que las pequeñas conclusiones de las pequeñas mentes son algunos de los factores más peligrosos hoy día en los asuntos mundiales.

El Destino de las Naciones (ed. revisada 2023, Fundación Lucis B.A., Argentina)

Estos Hermanos Mayores de la humanidad se caracterizan por un amor que perdura, y que actúa siempre en bien del grupo; por un conocimiento adquirido a través de milenios de vidas, en las cuales Se han abierto camino desde el fondo de la vida y de la evolución hasta casi la cima; por una experiencia basada en el tiempo mismo y en una multiplicidad de re-acciones e interacciones de la personalidad; por un coraje que es el resultado de esa experiencia, y que, habiendo sido producido por épocas de esfuerzo, fracaso y renovado esfuerzo, y habiendo a la larga conducido al triunfo, puede ponerse ahora al servicio de la raza; por un propósito esclarecido e inteligente, y que es cooperativo, ajustándose al plan grupal y jerárquico y encajando así en el propósito del Logos Planetario; y finalmente Se distinguen por un conocimiento del poder del sonido. Este hecho final es la base de ese aforismo que declara que todos los verdaderos ocultistas se distinguen por las características de conocimiento, voluntad dinámica, coraje y silencio: “Conocer, voluntar, osar y callar”. Conociendo tan bien el plan y teniendo una visión clara e iluminada, pueden aplicar Su voluntad, firme y

resueltamente, al gran trabajo de creación por el poder del sonido. Esto Los conduce a callar donde el hombre común hablaría, y a hablar donde el hombre común calla.

Iniciación, Humana y Solar (ed. en revisión)

El Sonido que fue el primer indicio de la actividad del Logos planetario no es una palabra, sino un sonido reverberante pleno, que contiene en sí todos los demás sonidos, todos los acordes y ciertos tonos musicales (a los que se ha dado el nombre de «música de las esferas») y disonancias, desconocidos hasta ahora para el oído moderno.

Curación Esotérica

... sonido impregna todas las formas; el planeta mismo tiene su propia nota o sonido; cada átomo diminuto tiene su sonido; cada forma puede ser evocada en música y cada ser humano tiene su peculiar acorde, y todos los acordes contribuyen a la gran sinfonía que la Jerarquía y la Humanidad están ejecutando, y ejecutando ahora. Cada grupo espiritual tiene su propia melodía (si puedo emplear una palabra tan inapropiada) y los grupos que están en proceso de colaborar con la Jerarquía hacen música incesantemente. Este ritmo de sonido y esta miríada de acordes y notas se mezclan con la música de la Jerarquía misma, y esta es una sinfonía que se enriquece constantemente; con el correr de los siglos, todos estos sonidos lentamente se unen y se los resuelve entre sí hasta que algún día la sinfonía planetaria que Sanat Kumara está componiendo será completada y nuestra Tierra hará entonces una notable contribución a los grandes acordes del sistema solar —y esto es una parte, intrínseca y real, de la música de las esferas.

Glamur: Un Problema Mundial (ed. revisada 2021, Fundación Lucis B.A., Argentina)

Los Siete Espíritus ante el Trono de Dios también son Miembros del Concilio, y cada uno de Ellos está en estrecho rapport y contacto con uno u otro de los siete planetas sagrados en nuestro sistema solar, y de este modo pueden aprovechar las energías que ellos corporizan.

Por lo tanto será evidente para ustedes, por inferencia, cuán comparativamente pocos Miembros de nuestra Jerarquía hasta ahora han sido capaces de alcanzar un estado o condición de desarrollo que justificaría que formaran una parte del Gran Concilio, o que les permitiría responder a la O, emitida a intervalos de cien años por Sanat Kumara. Este sonido es el que reúne a las Unidades responsivas en el Concilio. Este Concilio se celebra a intervalos de cien años, y en lo que a nuestra humanidad moderna concierne, estos Concilios han sido celebrados —según nuestras fechas arbitrarias— en 1725, 1825, 1925.

En estos Concilios, Quienes son responsables del desarrollo planetario, a lo largo de ciertas líneas predeterminadas, presentan Sus informes; se toma una decisión en cuanto a los nuevos desenvolvimientos; ciertos tipos de energía, cósmica y solar, son puestos a disposición para llevar adelante los Planes que implementan el Propósito; la evolución de la conciencia en los tres mundos recibe, necesariamente, principal atención.

Quisiera que recuerden que esto se refiere no sólo al reino humano y su desenvolvimiento, sino también a los tres reinos subhumanos que son —desde muchos puntos de vista— de igual importancia que el humano. Estas son palabras difíciles de aceptar por la humanidad.

Estas grandes metas son las que lentamente alborean en la conciencia del iniciado a medida que avanza paso a paso por el Sendero de Iniciación. Forzosamente deben ser notadas aquí, aunque se ocupen de materias incomprendibles para el lector; de lo contrario la iniciación tendería a ser considerada como el logro de una condición relativamente estática y haría que el iniciado fuera a parar a un eterno *impasse* o infranqueable callejón sin salida. La iniciación es de hecho el reconocimiento de las metas que son implementadas desde Shamballa. No es un proceso por el cual un hombre deviene solamente un Miembro de la Jerarquía Espiritual. La iniciación (como el candidato la comprende) es en realidad sólo incidental y preparatoria para el Sendero de la Evolución Superior.

... Como pueden ver, el tema es demasiado avanzado incluso para el iniciado que, dentro de unas pocas décadas, leerá y estudiará estas instrucciones. Que vuestra visión pueda expandirse, y que vuestro poder para pensar y reflexionar abstractamente pueda crecer, es mi esperanza y deseo para ustedes.

Alice Ann Bailey, *Los Rayos y las Iniciaciones* (edición en revisión)

Por su conocimiento del ritual (que es el antiguo medio codificado mediante el cual son organizadas y relacionadas la naturaleza atractiva y expresiva de las energías a emplearse), por su comprensión de las “Palabras de Poder” (a las cuales descubre mediante experimento) y al usar la potencia del sonido, el discípulo del futuro trabajará y construirá el nuevo mundo con su cultura y civilización. Un curioso indicio del efecto del trabajo mágico de séptimo rayo sobre la conciencia de la masa es el empleo creciente de eslóganes y de “frases pegadizas”, que son empleados para provocar resultados e impeler a los seres humanos a ciertas formas de acción masiva.

Este es el uso embrionario de las Palabras de Poder, y por un estudio de sus valores tonales, sus indicios numerológicos y su potencia inherente, los hombres finalmente arribarán a mágicos logros y creaciones, produciendo actividad grupal y la aparición de ciertas formas de expresión en el plano externo. Después de todo, las fórmulas científicas han reducido los descubrimientos más intrincados y abstrusos a unos pocos signos y símbolos. El paso siguiente es corporeizar estos signos y símbolos en una palabra o palabras, impartiendoles así lo que esotéricamente se denomina “el poder de corporizar”.

Podría expresarlo de esta manera: la antigua afirmación de que “Dios habló y los mundos fueron hechos”, simplemente significa que la fórmula de Dios para la creación, fue reducida a una gran Palabra que Él emitió y a la cual siguieron los inevitables resultados.

Algo de este proceso en una diminuta escala humana será visto sucediendo en la era venidera. Actualmente, lo que recién dije puede sonar descabellado y fantástico al estudiante término medio.

Alice Ann Bailey, *El Destino de las Naciones* (edición en revisión)

¿Cómo puedo ayudarlo a introducir el poder de su alma inteligente, amorosa, de modo que pueda liberar a la personalidad de su fiebre y ocasionar una ordenada quietud en su vida? Tan poco puedo decirle que usted ya no sepa; ha estado bajo mi instrucción durante muchos años y aún lo está. Uno de los mayores procesos de vinculación y mezcla es el trabajo creativo de la música. Le sugeriría que lleve música a su vida mucho más de lo que lo ha hecho hasta ahora, *particularmente música orquestal*. En estos días de programas de radio esto se consigue fácilmente, y el efecto de instrumentos combinados y amplias producciones sonoras sobre su personalidad será derribar la oposición que presenta al contacto del alma e imponer una nota y clave diferente sobre su vida.

¿Le sorprende este mandato, hermano de antaño? Usted está al borde de liberarse de la lucha del pasado y puede emprender una fase más constructiva y feliz de vida si permite que la música juegue una parte mayor en su ritmo de vida; elija sólo la mejor música, tal como esa ejecutada por las grandes orquestas sinfónicas. Dios creó por el poder del sonido, y la “música de las esferas” mantiene toda vida en ser (note esta frase). El alma en su diminuta escala puede crear “el hombre nuevo” por el poder del sonido también, y un ritmo musical puede ser útilmente impuesto a la vida de la personalidad por el discípulo.

Esto es lo que usted necesita —música en su vida, literal y figuradamente. Aquí le he dado un indicio muy importante. Que la gran música de los maestros del sonido entre (de una manera nueva y poderosa) en su conciencia. Si acepta este consejo, en tres años, si insiste en someterse al impacto musical, vaticino que se producirán grandes y significativos cambios en su vida. Una vez que huye de la autocompasión e irritación, hay poco de malo en su pensar. Eso, hermano mío, se puede decir de pocos.

Me gustaría verlo ingresar al lugar interno del Ashrama, pero usted persiste en quedarse en la periferia de su esfera de influencia. Que amor, luz y música entren más definidamente en su vida diaria. No rechace esta sugerencia práctica, sino dé a su mente la oportunidad, a través del sonido masivo de la música, de derribar las barreras impuestas-por-la-personalidad entre el libre flujo de vida del alma y usted.

Poco más puedo decir. ...

Alice Ann Bailey, *Discipulado en la Nueva Era II* (edición en revisión)

La fase final del propósito divino es la más difícil de indicar, la más difícil de todas, y cuando digo indicar, quiero decir exactamente eso, y nada más definido y claro. ¿Significa algo para ustedes cuando digo que el ritual ceremonial de la vida diaria de Sanat Kumara, implementado por música y sonido y llevado sobre las olas de color que rompen en las costas de los tres mundos de la evolución humana, revela —en las más claras notas y tonos y matices— el secreto más profundo detrás de Su propósito? Apenas tiene sentido para ustedes y se lo descarta como un trozo de escritura simbólica que uso para comunicar lo incomunicable. Sin embargo aquí *no* estoy escribiendo en símbolos, sino que estoy haciendo una exacta declaración de hecho. A medida que la belleza en cualquiera de sus más grandes formas despunta en la conciencia humana, un tenue sentido es de ese modo transmitido del ritual de diario vivir de Sanat Kumara. Más no puedo decir.

... Sólo intentando captar toda la síntesis interna llegaremos al más mínimo indicio de la naturaleza de esa excelsa conciencia que ha dado vida a nuestro planeta y a todo lo que está dentro de él y sobre él.

Alice Ann Bailey, *Los Rayos y las Iniciaciones* (edición en revisión)

Espacio de silencio previo a la Meditación:

El Nuevo Grupo de Servidores del Mundo